

Boletín informativo de la Hermandad del Stmo. Sacramento. Pentificia y Real Archicofradia de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación.

AÑO 3 - NUM. 16 - SEPTIEMBRE - OCTUBRE 1970

Con Censura Eclesiástica

COFRADES EN VERANO

Me refería un amigo, fervoroso y excelente cofrade, que durante sus vacaciones veraniegas, en una de las playas del Sur, solían coincidir unos cuantos cofrades sevillanos, que mientras se bañaban, con el agua hasta el cuello, formaban corro, en el que el tema de conversación, lo constituía nuestra Semana Santa.

Ni el tiempo ni el lugar, les hacian olvidar el objeto principal de sus anbelos.

Ahora, en este Agosto sevillano, caluroso y agotador, que invita a la inactividad, me viene a la memoria este hecho, al pensar en tantos y tantos cofrades, que pese a lo abrasador de la estación, siguen sin detenerse en su afán de trabajo por las cofradías de Sevilla.

Porque existen hombres, cofrades incansables y entregados, para quienes las épocas del año no cuentan en su celo y en su quehacer, es por lo que se hace realidad esa manifestación de fervor, de piedad y de arte, que se llama la Semana Santa de Sevilla.

Se ha repetido muchas veces que en Sevilla, la Semana Santa dura todo el año y es verdad, porque el cofrade de corazón no se detiene un momento y en cualquier tiempo y lugar, consciente siempre de su responsabilidad, tiene puesto su pensamiento, sus ilusiones y su actividad, al servicio de la cofradía.

Ellos saben que la Hermandad es algo más que la Estación de Penitencia. Es más —y ello es lo verdaderamente importante— saben que la Estación de Penitencia es a su vez la consecuencia lógica, la proyección exterior de una labor callada y constante pero eficiente, de piedad, de sacrificio, de desvelo.

¿Qué sería de nuestra Semana Santa, si no existiese ese cofrade que no conoce el cansancio ni el desaliento, que intimamente convencido del papel importante que la Hermandad tíene en el plano de la salvación del sevillano, constantemente trata de revalorizarla?



Si ellos no existiesen, faltaría el alma a la cofradía y ésta no sería más que un espectáculo. —«La forma brillante el fondo vacío» de los versos de Pemán— y entonces habría que dar la razón a esos detractores, mentes estrechas, que no saben calar más allá de lo duramente externo.

Pero afortunadamente, la cofradía, es un cuerpo vivo, tiene su alma en esos hombres que constantemente la vivifican y enriquecen con su labor ininterrumpida. Ellos saben que la Hermandad es una manifestación de apostolado colectivo y conscientes, no se detienen en su afán de plasmar en una realidad esa labor apostólica.

Porque existen, porque durante el año entero no se detienen, es por lo que es posíble, que un día los cofrades, limpias sus almas en el Sacramento de la Pepitencia se unan intimamente a Cristo, en esas funciones solemnísimas de Comunión General.

Porque han calado en toda su hondura el valor de la oración y del sacrificio, es posible, que la Estación Penitencial no se diluya en un alarde de esplendor y de arte, sino que sea un medio maravilloso, una ocasión, que no puede desaprovecharse, para que el hombre, con concepto de Cuerpo Místico, sepa unir al de Cristo su propio sacrificio.

Yo estoy seguro que la labor silenciosa, pero eficiente de estos cofrades, tiene un valor incalculable a los ojos de Dios.

Ellos alientan constantemente el fervor religioso de Sevilla. Por ellos, una parte considerable de nuestra ciudad, vive unida a Cristo y su Madre en esta hora de indiferencia y de materialismo para tantos. Y sí las cofradías son como dijo nuestro Prelado "Hilos de oro que unen al cielo con Sevilla" éllos son los artífices maravillosos que con celo inusitado van repasando y vigilando constantemente esos hilos, para que lejos de romperse, se conserven siempre tensos, vibrantes y sigan manteniendo esa comunicación entre Dios y los hombres de esta tierra.

¡Que el Señor los bendíga y los aliente, en esta labor de silencio, de sacrificio, incomprendida y censurada muchas veces, pero de sentir de auténticos cristianos!

RAFAEL DUQUE DEL CASTILLO

Primera relación de Hermanos y devotos, por orden de recepción, que contribuyen con su donativo a la ejecución de la Corona de Oro para Ntra. Sra. de la Encarnación, de la Hermandad de San Benito.

- D. José P. Ariza Conti
- D. Fernando Arroyo Morales
- D.º Isabel Serrano Maña
- D. Benito Suárez Fafián
- Rvdo. D. José Sánchez-Barahona
- D. Fabriciano Valiente Blas
- D. José Vázquez Gorelli
- D.ª Carmen Calvo Castillo
- D. José M.º Cruz Rodríguez
- D. José Béjar Jiménez
- D. José P. Ariza Romero
- D. Francisco Arjona Major
- D. Antonio Olaegui Rodríguez
- D. Manuel Ponce Jiménez
- D.º Encarnación Padilla Rueda

- D. Manuel Reina Olier
- D. Sebastián Rodríguez Salas
- D. José Vázquez Pérez
- D. Manuel Vallejo Ortiz
- D. José Zúñiga Calvo
- D. José M.ª Rodríguez Guillén
- D. Nicolás Gutiérrez López
- D.º Emilia Gallardo Santos
- D. Emilia Gallarao Sanios
- D. Manuel Hierro Sousa
- D.ª Carmen Barrales de Figueroa
- D. José Martín Fernández
- D. Juan Muñoz Caballero
- D.º Luisa Major Quijada, Vda. de Arjona
- D. Manuel Rubio Peña
- D. Manuel González de la Cueva

D. Luis Ariona Major

D. Benigno González García

D. Manuel Gutiérrez Figueroa

D. Rafael Lozano del Castillo

D. Manuel Vallejo Rodríguez

D.º M.º Luisa Arjona de la Puente

D. Agustín Rubio Romero

D.º Ana María González Peñacoba

D. Manuel Gutiérrez de Rueda García

D. Claudio Jesús Arjona de la Puente

D. Francisco Tercero Caro

D. Cayetano Domínguez Delgado

D. Daniel Díaz Mejías

D. Antonio Sánchez de la Corte

D. Guillermo Gómez Arenas

D.º Carlota Galván Lozano

D.ª Francisca Sánchez Montes

D.º Rosario Oños Romero

D. Rosendo Vázquez Ruiz

D. Miguel Onorato Gordillo

D. Francisco Gómez Sousa

D.º Maria de los Angeles Ruiz de Ponce

D. Adolfo Arjona de la Puente

D.ª Celia Fontela Castillo

D. Antonio Salvatierra Relinque

D.º Manuela Zapata Cubeiro

D.º Dolores González, Roldán

D. José M.ª Rodríguez Oños

D. Javier Arjona de la Puente

D.º Pilar Caballero

D. Javier Cruz Andrés

D. Manuel Ponce Ruíz

D. Antonio Pau Cueva

D.º Mercedes Martín Gil

D. Miguel Merino Troazur

D.º M.º de los Angeles Aguado Alcoba

D. Antonio Panadero Mantegarza

D. Antonio José Eustaquio Martín Martín

D. Rafael Muñoz Garrido

D. José Gabriel Ponce Ruiz

D. Antonio Donoso Arijo

D. Casimiro Domínguez Pérez

D.º Fátima Arjona Aguado

D. Delfin Gómez Arenas

D. Luis Escribano de la Puerta

D.º Ana María Carrión Gallardo

D. José M.º Cruz Andrés

D.ª Matilde Puente Padilla I

D. Miguel Angel Ponce Ruiz

D.º Luz Domínguez Adame

D. Adolfo Arjona Major

D. Manuel Figueroa Pradas

D.º M.º de las Mercedes Martin Martin

D. Rafael Muñoz González

D.º Mercedes Padilla de Donoso

D.º Dolores Carrión Gallardo

D.º M.º de los Angeles Arjona Aguado

D. Manuel Figueroa Barrales

D.º María de los Dolores Ponce Ruíz

D.ª M.ª de las Nieves Martin Martin

D. Rafael Muñoz Cabrera

D. Pablo Carrión Dominguez

Es verdaderamente hermoso y aleccionador ver cómo están respondiendo nuestros Hermanos al llamamiento de la Hermandad, para contribuir en la medida de las posibilidades de cada uno. a la ejecución de la Corona de Oro para nuestra Titular, la Santísima Vtrgen de la Encarnación.

No se trata, pues nunca se ha perseguido, de recaudar el total del costo de la Obra, pero indudablemente, con la apertura de ésta cuestación, se ha dado la oportunidad a todos nuestros Hermanos de albergar la íntima satisfacción de haber cooperado de forma física, y que en la Ofrenda comunitaria de la Corona, cada uno tiene una participación, más o menos modesta, pero participación al fin. Así la Ofrenda será obra y labor de todos, fin que persigue la Hermandad.

Confiamos continuarán llegando donativos de todos nuestros Hermanos, recordando que éstos pueden hacerse a través de nuestra Mayordomía, teléfonos 25-43-04 y 25-72-98, o bien ingresando el importe en la cuenta "HERMANDAD DE SAN BENITO" abierta en el Banco de Andalucía.

CULTOS EUCARISTICOS

En este mes de Octubre se han reanudado los Cultos Eucaristicos de cada Martes. Es precepto obligado en nuestras Reglas la asistencia semanal, y al mismo tiempo dá origen a continuos contactos entre todos, que tantos beneficios producen. Los Cuitos de cada Martes serán a las ocho y media de la tarde.

Así como la misa de los 3.º domingos de cada mes, a las diez de la mañana, celebrándose a continuación Solemne Procesión claustral y bendición eucaristica. Suplicamos a nuestros Hermanos la asistencia a estos actos, dando con ello testimonio de cofrades.

DONACION DE SANGRE

Es deseo de la Hermandad, hacer una nueva y conjunta Donación de Sangre a los acogidos en la Residencia de la S. Social. Se prevée para el próximo mes de Noviembre y se ruega a todos los Hermanos Interesadas en esta donación al prójimo se sirva comunicario a la Hermandad para tomar nota y citarlo el dia que se concierte. Una vez más esperamos tu testimonio de generosidad, cimiento y base de lo que queremos sea la Hdad. de San Benito.

Que mejor diadema para la Corona de Nuestra Virgen de la Encarnación!!!

NECROLOGICAS

Nuestra sincera condolencia a la querida Hermandad de San Estéban por el fallecimiento de su Director Espiritual Don Antonio Hernández Parrales, sacerdote ejemplar y gran amante de nuestras Cofradías, a las que dedicó gran parte de su vida. Pocas serán las Cofradías sevillanas que no hayan tenido ocasión de recibir favores de tan buen cofrade, desde su cargo de Archivero del Arzobispado. En este mes de octubre, la Hermandad de San Benito en sus Cultos Eucaristicos elevará oraciones al Stmo. Cristo de la Sangre y a su Bendita Madre de la Encarnación pidiendo por su eterna paz y el merecido goce de la Divina presencia de Dios.

Nos asociamos al dolor de nuestro Hermano y Consiliario primero Don José M.* Suarez San Miguel, por el fallecimiento de su señora madre, que hasta su óbito, fué ejemplo de madre abnegada y espejo de virtudes cristianas. Su memoria perdurará por mucho tiempo entre nosotros y en toda la feligresía de San Benito.

Que nuestra Madre de la Encarnación interceda para que el Altisimo le conceda la paz a que su paso por la vida le hizo acreedora.

Recordamos a todos nuestros Hermanos que el Martes dia 10 de Noviembre a las 8,30 de la tarde se celebrará Solemne Misa de Réquiem y ejercicio de Animas por las almas de todos nuestros hermanos fallecidos.

Por precepto obligado en nuestras Reglas y por cristiana obligación esperamos tu asistencia a este acto.

LOTERIA DE NAVIDAD

Ya tenemos a disposición de nuestros Hermanos, participaciones de la Loteria de Navidad. Los números que jugamos este año son los siguientes:

36.131 - 29.322 - 36.133 - 36.134 - 29.325 - 55.696 - 55.697 - 36.138 - 48.159 y 29.320.

Esperamos de todos nos ayuden en la venta de estas participaciones, todas a 10 pesetas recibo, pudiendo solicitarias de nuestro cobrador, de Mayordomia o bien directamente al Depositario. Con vuestra colaboración nos será posible atender los muchos compromisos de todo orden que tiene la Hermandad.

HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 3 - SEVILLA